
市長とのおしゃべり会 会議録 

日 時 令和６年８月３０日（金） １７時３０分～１８時３０分 

場 所 碧南市役所 談話室３ 

出席者 
申込団体 

(仮)碧南レールパークフェスタ実行委員

会 
人数 ２０人 

碧南市 小池市長、地域協働課長 

テーマ 
子どもたちが企画するイベント及び、地域コミュニティを作るイベント企

画について 

(概要) 

(仮)碧南レールパークフェスタの開催についてお聞きしたい。 

今後、地域の公園を活かし、町内でイベントを企画して地域コミュニティを

作るためにはどうしたらよいか。地域全体で子供を育て見守るには。 

要旨 

 

 碧南にはレールパークという珍しい公園があり、その公園を活かしたイベントがない

ので、子どもたちで企画するレールパークフェスタを開催したい。 

 どんなイベントがあったら楽しいか、つながれるか。学区を越えた友達が作れて、盛

り上がっていけるかを考えていきたい。 

 

 主な意見は以下の通り 

 

（子どもたちの意見） 

・ベイブレード、ミニ４駆大会 

・藤井達吉美術館でクイズラリー 

・フリーマーケット 

・子供たちのお店屋さん 

・ふわふわ遊具 

・藤井達吉美術館でトリックアート 

 

（大人の意見） 

・藤井達吉美術館でキャラクターなど子供が喜ぶ展示を 

・碧南検定 

・スタンプラリー（全てスタンプを集めると絵が完成） 

・ものづくり体験（陶芸や絵付け） 

・名鉄の市内４つの駅を使う 

・小さい公園でいくつもイベントをして、近所の人の顔がみえるようにする 

・町内会の若返り（そもそも町内会が何をやってるか知らない） 

・町内会のイベント企画部をつくり、若手に就任させる 

・近所とのつながりがあるから、子どもが迷子になった時も連れてきてくれた 

・近所の人の顔は知りたい 

・子供がやっているとみんな応援してくれる 

 



（市長総括） 

・すごく前向きな意見が多かった。今後も実現に向けて話し合ってもらいたい。 

・市が関連することで、分からないことがあれば、所管課に相談してもらえればよい。 

 

（対話の様子） 

・多くの参加者が活発に意見をしていた。 

・今回は、子どもたちがメインとなって話し合いが進み、何がやりたいか、何ができそ

うかという意見が多かった。 

 

 


